

MATTHIAS PÖTZ



AUSBILDUNG: 2009 Matura am Humanistischen Gymnasium "Vinzentinum", Brixen
 2009 - 2014 Studiengang Design an der Freien Universität Bozen, Bachelor
 2012 Austauschsemester an der Bezalel Academy of Arts, Jerusalem, Israel

PRAKTIKA: 2012
 Offizin S. : Im malerischen Steinach-Viertel von Meran liegt die analoge Druckwerkstatt Offizin S. des Siegfried Höllrigl. Mit viel Geduld und Präzision wurde ich in die kunstvolle Welt von Bleiletern, Andruckpressen, Papierbögen und schwarzer Tinte eingeführt.

08.10.1990 - Meran (BZ)

Telefon
333/4430810

E-Mail
matthias.poetz@gmail.com

Wohnsitz
Graf-Volkmar Straße 10
39014, Burgstall (BZ)

Adresse
Rafensteinweg 12
39100 Bozen (BZ)

website
www.insalata-mista.com

2013
 Harry Thaler: Im Studio des südtiroler Erfolgsdesigners Harry Thaler war ich für Entwürfe und für das Realisieren von Modellen verantwortlich; aber auch der Kontakt mit Kunden und Lieferanten, Produktphotographie und das Arrangieren von Ausstellungen lagen in meinem Arbeitsbereich.

JOB: 2017 - zur Zeit
 insalata mista studio
 Im Jahr 2017 gründete ich zusammen mit Ada Keller das Designstudio "insalata mista studio" - wir entwerfen und produzieren Ausstellungsgestaltung, Möbel und andere verschiedene Projekte.

2014 - 2020
 Harry Thaler Studio
 Ich habe selbstständig im Studio an verschiedenen Innenraum- und Produktprojekten gearbeitet.

2019 - 2022
 Freie Universität Bozen
 Seit 2019 bin ich Assistent an der Fakultät für Design der Freien Universität Bozen.

SPRACHEN: Deutsch (Muttersprache)
 Italienisch (Zweisprachigkeitsnachweis A)
 Englisch (sehr gut)

EDV: Adobe Creative Suite 6, Rhinoceros, SketchUp 8, Final Cut

Ich bin ein Designer und ein Musikliebhaber.
 Während meiner Studien- und Berufsjahre habe ich meine Leidenschaft für handwerkliche Tätigkeiten entwickelt, insbesondere im Umgang mit Materialien wie Holz und Metall, sowie meine Fähigkeiten im 3D-Zeichnen erweitert. Seit 2017 habe ich zusammen mit Ada Keller "insalata mista studio" gegründet, ein Studio, das sich hauptsächlich mit Design, Exhibition design, individuellen Möbel- und Innenausbauprojekten und Kleinserienproduktionen beschäftigt.
 Ich mag es, neue Techniken zu entdecken und Lösungen zu finden, mit Materialien zu arbeiten und mich selbst herauszufordern.


 08.02.2022